
－149－ 

総  括  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

田 宮 正 秋 

（新生クラブ） 

1．不用額について 

2．不納欠損額と収入未済額

について 

3．公債費について 

4．工業用水道事業について 

 

２ 
神 田 壽 昭 

（新風会） 

1．バイオマス資源の利活用

について 

2．農地集積と企業参入につ

いて 

3．空き教員住宅の今後につ

いて 

⑴ 20年建設計画に変わりない

のか 

⑴ 最近の農地集積と参入企業

の成果 

⑴ 空き教員住宅をこのまま放

置するのか 

３ 
池 田   亨 

（市民クラブ） 

1．行政改革について 

 

2．職員研修について 

3．生涯学習情報センター

「いぶき」について 

4．労働統計について 

5．「まち」の活性化施策に

ついて 

⑴ 遊休施設の現況と活用 

⑵ 遊休資産の現況 

⑴ 現況と展望 

⑴ 平成19年第３回定例会一般

質問関連 

４ 
井 上 久 嗣 

（新風会） 

1．入札制度について 

 

 

 

 

 

 

 

2．姉妹都市・有好都市交流

について 

⑴ 予定価格の考え方は 

⑵ 予定価格事前公表の意義と

効果は 

⑶ 予算価格積算の流れとチェ

ック体制は 

⑷ 積算内訳書の公表について

⑸ 新しい仕組みづくりへの考

えは 

⑴ 近況の実績について 

⑵ ゴールバーン市との今後の
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市民交流について 

⑶ 士別市人材育成・交流事業

実施規則について 

５ 
牧 野 勇 司 

（民政クラブ） 

1．行財政改革について 

 

 

 

 

2．救急医療の充実について 

3．市民福祉の向上について 

 

4．農業ふれあい事業につい

て 

5．生活環境の整備について 

⑴ 窓口サービスの充実 

⑵ 一課一事務改善提案の実施

状況 

⑶ 公共施設の運営形態の検証

⑷ 入札制度 

 

⑴ 障がい者手帳の交付状況 

⑵ 住宅改修など 

⑴ 体験交流工房の設置 

⑵ 農業農村体験フェア事業 

⑴ 上下水道の整備状況 

６ 
柿 崎 由美子 

（市民クラブ） 

1．地球温暖化対策について 

2．市民にやさしいまちづく

りについて 

 

７ 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

1．バランスシート等、財務

諸表について 

2．実質公債費比率について 

3．福祉灯油について 

4．まちづくり推進事業につ

いて 

5．各種団体に対する負担

金、補助金について 

 

８ 
伊 藤 隆 雄 

（民政クラブ） 

1．決算に係る財政上の課題

と見通しについて 

 

 

 

 

2．地方再生に向けた法人２

⑴ 財政健全化の課題と対応は

⑵ 財政指標について 

⑶ 基金の状況と地方債の償還

は 

⑷ 財務情報の公開と公会計制

度の見直しは 

⑴ 法人事業税、法人住民税の
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税の見通しについて 

3．朝日地区のバス路線変更

について 

配分方法は 

⑴ 住民の要望と利用度合いに

応じた路線に変更しては 

 


